

## Fliesen Schneider eröffnete in Wattens!

**WATTENS.** In Anwesenheit zahlreicher Prominenz wurde am vergangenen Samstag der neue Schauraum der Fa. Fliesen Schneider in Wattens eröffnet.

Bei Sekt stieß man auf die gelungenen, freundlichen Geschäftsräume an. Auch Bgm. Mair von Wattens und Bgm.

Schallhart von Terfens ließen es sich nicht nehmen, persönlich zu gratulieren (Bild).

Übrigens: Auch weiterhin steht der Schauraum der Fa. Fliesen Schneider am Standort In Vomperbach den Kunden zur Verfügung (Tel. 05242/71355).

\*\*\*\*

